

いなさの風

上野岡小学校 学校だより
令和5年 夏休み号

1学期を振り返って

校長 黒田 靖浩

本来の学校の姿を取り戻しつつあった1学期。新型コロナウイルスの感染法上の扱いが5類へと移行されたことにより、数年間に渡って行われた数々の教育活動の制限がなくなりました。当初は、この変化による混乱が懸念されましたが、子どもたちは大きく戸惑う様子を見せず、今まで以上にいきいきと学校生活を送っていました。また、予定していた学校行事をはじめ、PTAや青少年を守る会による活動を計画通りにすべて行うことができたことは、保護者・地域の皆さまのご理解とご支援をいただけたらからこそだと、深く感謝申し上げます。

この1学期は、普通に教育活動ができることの喜びを再認識した期間でした。

1年生を迎える会で行った「じゃんけん列車ゲーム」。最後に全校児童が1つの列車になったときのあの光景は、友達と普通に触れ合えるようになったことを象徴するものでした。

これまでモニター越しに行っていた朝会は、全校児童が一つの場所に集まって行えるようになりました。直接相手の顔を見て伝えること、話し手の顔を見ながら話を聴くことができる大切な機会となっています。

子ども同士、そして子どもと先生が笑顔でハイタッチをする場面は、人と人との間にあった心の間隔を埋めるかのような、とてもすてきな光景でした。

さて、このような喜びをたくさん味わい、子どもたちのすてきな輝きをたくさん見ることができた1学期も今日で終わります。明日から夏休みに入り、子どもたちがいつも以上に家庭や地域で多くの時間を過ごします。家族や地域の方との関わりの中で、学校で学んだことや体験したことが活かされることを期待するとともに、事故や病気に十分に気を付け、充実した夏休みを過ごしてもらえることを願っています。



じどう みな
児童の皆さんへ

ひとり なや そうだん
一人で悩まないで、相談してくださいね！

がっこう おうちで 困っていることや悩んでいることについて、先生や友達やおうちの人に話しにくいことがあれば、下の窓口で相談してみてください。秘密は守られます。

★24時間子供SOSダイヤル[全国共通フリーダイヤル] ☎0120-0-78310 (24時間・通話料無料)

★教育相談 心の電話 [愛知県教育・スポーツ振興財団] ☎052-261-9671 (10:00~22:00 年末年始除く)

自分や友達の命に関わるのであれば、ぜひ相談してください。

※今日配付した「一人で悩まないで相談しましょう!」「あいちこども相談」にも相談窓口が紹介されています。

